

# LES CHOIX HIVERNAUX

THE WINTER CHOICE



## Soupe à l'oignon gratinée aux fromages de Charlevoix

*Onion soup gratinée with Charlevoix cheese*

8.95



## Soupe aux pois de grand-maman, légumes, jambon, lardons, Migneron et Hercule de Charlevoix

*Grandma's pea soup, vegetables, smoked ham, lardons, Migneron and Hercule de Charlevoix*

7.95

## Pelures de pomme de terre farcie aux lardons, oignons, crème fraîche et fondant de Fleurmier

*Potato skins stuffed with bacon, onions, cream and fondant Fleurmier*

7.95

## Cassoulet; canard confit, lardons, saucisse, rôtie de porc, haricots et sauce tomate

*Cassoulet; duck confit, bacon, sausage, roast pork, beans and tomato sauce*

28.95



## Tartiflette au Fleurmier de Charlevoix, pommes de terre, échalotes et lardons

*Fleurmier de Charlevoix's tartiflette, potatoes, green onions and lardons*

19.95



## Fondue aux fromages de Charlevoix (Hercule, Migneron et Suisse) avec cidre des Vergers Pedneault de l'Isle-aux-Coudres

*Cheese of Charlevoix fondue(Hercule, Migneron and Swiss) with cider from Vergers Pedneault de l'Isle-aux-Coudres*

41.95 pour 2 pers.



## Fondue aux fromages de Charlevoix (Hercule, Migneron et Suisse) et garniture de champignons sauvages avec cidre des Vergers Pedneault de l'Isle-aux-Coudres

*Cheese of Charlevoix fondue(Hercule, Migneron and Swiss), wild mushroom with cider from Vergers Pedneault de l'Isle-aux-Coudres*

45.95 pour 2 pers.

## Fondue de bœuf, pommes de terre, champignons, marinades, salade et mayo

*Beef fondue, potatoes, mushrooms, marinades, salad and house sauces*

40.95 pour 2 pers.



## Raclette du terroir au Hercule de Charlevoix; pommes de terre, jambon, saucisson sec de la Charcuterie Charlevoisienne et ses marinades maison (minimum 2 personnes)

*Raclette of the country : Hercule de Charlevoix cheese, potatoes, ham, salami of La Charcuterie Charlevoisienne and house marinades*

12.95 par personne plus 11.95 par 100 grammes de fromage consommé

12.95 a person 11.95 more per 100 grams of cheese consumed